



のどかな牧場に汽笛の音が響く

下総地区の4年生を招待

小学生SL体験教室

子どもたちに蒸気機関車に親しみを持ってもらおうと「小学生SL体験教室」が12月12日、成田ゆめ牧場(名木)で行われました。この教室は成田ゆめ牧場を拠点に、蒸気機関車などの保存活動をしている鉄道愛好者グループが開いたもの。招待された下総地区の4つの小学校の4年生45人は、蒸気機関の仕組みなどの説明を受けると、さっそく乗車しました。牧場に設置された線路の上を、時折汽笛を鳴らしながら走る機関車に「いつまでも乗っていたい」との声が上がりました。



トロッコにも乗ったよ



文部科学大臣表彰を受賞

豊住小学校放課後子ども教室

地域の子どもを対象に、放課後や休日に小学校の空き教室などを利用して、スポーツや文化活動、地域住民との交流などを行う「放課後子ども教室」。豊住小学校で週1回程度行われている放課後子ども教室(こめっ子クラブ)が、文部科学大臣表彰を受けました。こめっ子クラブは、多くの地域住民がボランティアとして運営に関わっていること、学期ごとにアンケートをとって子どもや保護者の声を運営に生かしていることなど、学校・地域・家庭が連携している点が評価されました。



放課後子ども教室運営スタッフと市の関係者



最後の仕上げを丹念に

身近な場所に彩りを

コンテナガーデニング教室

冬でも自宅で花のアレンジを楽しんでもらおうと「コンテナガーデニング教室」が12月11日、中郷公民館で行われました。参加したのは17人。冬でもきれいに咲くピオラなどの花を使って寄せ植えを作りました。参加者は先生にアドバイスをもらい、花の色合いなどに気を遣いながら思い思いに作品を仕上げました。

市と順天堂大学の連携協力に



協定書に調印した木南学長と小泉市長

さらなる連携協力を誓って

順天堂大学と調印

市と順天堂大学が健康づくりや生涯学習などの分野で連携・協力を図るため協定を締結する「協定調印式」が12月10日、市役所で行われました。同大学は本市に隣接する印西市にキャンパスがあることから、これまでも社会貢献の一環として、学生が市の「放課後子ども教室」のスタッフを務めるなどの交流がありました。この協定を機に、さらなる交流・協力が図られることが期待されます。

たすきをつないで

中郷地区駅伝競走大会

中郷地区内のコースを走る「中郷地区駅伝競走大会」が12月8日、中郷運動施設を発着点に開催されました。選手たちは、14.3キロメートルのコースを沿道からの声援に応えるように、元気いっぱい走り切りました。

優勝 下金山チーム

準優勝 東西和泉・関戸チーム

第3位 赤荻・東金山チーム



1区を走る小学生がスタート



次の走者にたすきを託す



大勢の人がクリスマス気分を満喫



会場を彩るミニツリー

一足早く聖夜の気分を

クリスマス・フェスティバル

一足早くクリスマスの雰囲気浸ってもらおうと「クリスマス・フェスティバル」が12月14日、成田空港で行われました。会場となった第2旅客ターミナルビル前中央広場では、ハンドベルの演奏や歌手のコンサート、模擬店の出店などさまざまなイベントが行われ、家族連

れなど多くの人でにぎわいました。午後6時過ぎには高さ6メートルもの巨大ツリーと、周辺市町の子どもたちが飾り付けたミニツリー35本のイルミネーションが一気に点灯。幻想的な光でクリスマスムードを演出し、訪れた人の目を楽しませていました。